

Dr. ERICH SCHÜSSLER

Berlin, 14 de Diciembre de 1934.

Sr. Dr. D. P. del Río Hortega,
Madrid.

Mi distinguido y admirado amigo:

Me apresuro a contestar su amable carta, que es una prueba más de su gentileza y de la amistad con que me distingue.

Sus explicaciones, sobre todo por lo que se refiere a las letras que aquí incidentalmente se mencionaron en ocasión de la última entrevista con Ruiz, me tranquilizan mucho, y le agradezco por lo tanto su comunicación. Por lo demás, no me atrevo, respetable Don Pio, abrumarle con explicaciones sobre los motivos que han guiado a la casa con respecto a la decisión tomada en el asunto de nuestro común amigo Ruiz. Pero si que quiero decirle que por mi parte me he comportado siempre como buen amigo de Ruiz y que le he favorecido en todo lo que he podido, en esta ocasión más que nunca. Además hoy se ha decidido que se lleve a cabo una nueva investigación en Madrid bajo la dirección del Dr. Rodriguez, presidente del Consejo de Administración de la casa.

Espero que podré tener nuevamente el gusto de saludarle personalmente en Berlín, donde confío que repetirá una de sus conferencias que como la última tan bien sentado han dejado el pabellón español, que como Vd. sabe quiero como si fuera el mío.

Doy a Vd. de nuevo las gracias por su amabilidad, y entretanto me despido suyo siempre buen amigo y admirador

E. Schüssler